



PRÉFET DE L'AVEYRON

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rodez, le 17/06/2021

PREVENTION CONTRE LA COVID-19

Organisation d'une action de sensibilisation au respect des gestes barrières et d'une action de dépistage de la COVID-19 à destination du public

La situation sanitaire s'améliore progressivement sur le département, grâce notamment à la vaccination qui fait l'objet d'une très bonne acceptation dans notre département puisque environ la moitié des Aveyronnais ont déjà reçu une première dose depuis le début de la campagne.

Pour autant, la vigilance reste indispensable : les réflexes de prévention et de dépistage sont toujours d'actualité car le virus continue à circuler et nous n'avons pas atteint l'immunité collective.

C'est pourquoi, en lien avec la Ville de Rodez et la Préfecture de l'Aveyron, l'Agence Régionale de Santé (ARS) poursuit ses opérations de dépistage destinées au grand public.

Ainsi, l'équipe de médiateurs de lutte anti-covid, constituée de salariés et bénévoles de l'Association Départementale de la Protection Civile, propose une nouvelle campagne de dépistage par tests antigéniques :

Vendredi 25 juin 2021 de 8h00 à 18h00, Foire Trimestrielle de juin - à l'entrée de la rue Marie à Rodez .

Lors de cette matinée, des actions de sensibilisation aux gestes barrières seront également proposées au public présent sur place.

Les personnes souhaitant se faire tester devront venir munies de leur carte d'identité et de leur carte vitale.

La Préfète, le Maire de Rodez et le directeur territorial de l'ARS rappellent toute l'importance de respecter scrupuleusement l'ensemble des mesures barrières pour se protéger les uns les autres et pour freiner la diffusion du virus de la covid-19.

Contacts presse

Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30

Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr

